

La Universidad pública pedirá al nuevo Consell recuperar la financiación de 2010 - Levante - 17/06/2015



La Universitat de València recibe 140 becas Santander de movilidad internacional

► El rector de la Universitat de València (UV), Esteban Morcillo, destacó ayer durante la entrega de 140 becas Santander de movilidad internacional para estudiantes de la UV que estas ayudas son una oportunidad para consolidar un idioma extranjero, para conocer otras sociedades y sistemas educativos, y también para aumentar las oportunidades posteriores de inserción laboral.

La Universidad pública pedirá al nuevo Consell recuperar la financiación de 2010

► El rector Morcillo reclama «gestos» para volver progresivamente al plan plurianual incumplido por el PP

EFE/LEVANTE-EMV VALENCIA

■ El rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, aseguró ayer que las cinco universidades públicas de la Comunitat Valenciana reclamarán al nuevo gobierno de la Generalitat volver a los niveles de financiación de 2010.

«Reivindicaremos volver al modelo plurianual de financiación; entendemos que progresivamente, pero sería necesario hacer gestos en ese sentido», subrayó Morcillo. El rector subraya que del futuro Consell esperan «trabajo y responsabilidad». «Creo que es una opción que está produciendo en la sociedad

mucha ilusión y esperamos su compromiso con las personas y con la empleabilidad», apuntó.

El Plan Plurianual de financiación (PPF) 2010-2017 que reclaman las universidades públicas valencianas fue aprobado por la Generalitat en septiembre de 2010, con Francisco Camps como jefe del Consell pero no llegó a implantarse debido a la crisis económica. Fue uno de los planes más avanzados de España porque, tal como reclamaban las universidades, condicionaba parte de la financiación a los objetivos académicos y de I+D+i alcanzados.

El PPF contemplaba destinar alrededor de 7.000 millones de euros a las universidades públicas en ese periodo y dotarlas de unos recursos económicos suficientes para la implantación de los nuevos planes de estudios y posibilitarles un marco estable, equitativo y, en cierta manera, previsible.

Cabe recordar que el pasado 31 de diciembre, el Consell de Alberto Fabra selló un pacto con las cinco universidades públicas valencianas mediante el que la Generalitat asumía 284,4 millones de la deuda histórica de más de 891 millones que mantiene con el sistema

universitario público de la C. Valenciana desde 2008. El acuerdo incluye también la compensación de 23,6 millones de deuda con los campus de excelencia, así como otros 18 millones de la repercusión de la reducción del aplazamiento de la deuda.

En total, este año la Generalitat debe asumir o liquidar más de 326 millones de la deuda histórica, el 42 % del total. El resto lo reprograma en inversiones «prioritarias» de 48,2 millones y en un calendario de pagos con cada universidad con el fin de abonar en 8 años (2015-22) los 394,6 millones pendientes.